

Action de grâce à Dieu pour le premier anniversaire du Jumelage entre le Diocèse de Mbuji mayi et le Diocèse de Séez

Au Peuple bien-aimé de Dieu qui est à Séez ! Salut, Grâce et Bénédiction !

« Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a bénis par toutes sortes de bénédictions spirituelles, aux cieux, dans le Christ. » (Rm 1,3).

Frères et Sœurs bien-aimés,

La joie qui inonde nos cœurs en ce jour est immense, car avec le Seigneur et en Lui, nous célébrons aujourd'hui une année d'amitié entre nos deux Diocèses. Que pouvons-nous Lui rendre qui dépasserait la louange de nos lèvres ?

Nous rendons grâce à Dieu pour son assistance bienveillante durant l'année, mais aussi pour les grands pas posés qui témoignent déjà de notre fraternité véritable. En effet, depuis la signature de la Charte régissant notre Jumelage, le 20 octobre 2019, nous nous sommes engagés à traduire en actes certaines de ses dispositions. A ce point, l'échange de correspondances à l'occasion des solennités de l'Eglise (Noël et Pâques), des anniversaires de naissance ou d'épiscopat de nos Pères Evêques; les échanges des intentions de prière ; les différents messages pour nous reconforter dans la lutte contre la Covid-19 ; l'échange des prêtres Fidei donum au Diocèse de Séez d'une part avec déjà la présence des pères François Ntumba et Amand Nkongolo, et dans un proche avenir, avec celle des Abbés Godefroy Lwabeya et Simon Mandungu, et d'autre part celle du Père Laurent Gastineau à Mbuji mayi ; tout cela n'a fait que renforcer ce lien de Jumelage entre nos deux Eglises-Sœurs.

Ainsi, en ce jour où nous célébrons la Mission universelle de l'Eglise, nous nous souvenons de notre devoir reçu du Seigneur, de marcher main dans la main en vue d'une évangélisation profonde des hommes et des femmes dans leur situation concrète (cf Lc 10,1) , surtout en cette période où la Covid-19 ne cesse de semer la terreur dans notre monde. Vous voilà revivre, hélas, sa seconde vague ! Et nous, voyant ce qui se passe ailleurs et vivant le spectre de ce qui pourrait advenir chez nous où jusqu'ici les cas sont encore très isolés, tout en essayant d'appliquer dans la mesure du possible les gestes barrières, nous nous confions à la Sainte Providence. Continuons donc ensemble de prier sans relâche pour que le monde scientifique trouve une solution durable à cette pandémie.

Que par l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie, Notre Dame du perpétuel secours, notre Jumelage vive et dure à jamais, que les années à venir nous soient meilleures et fructueuses. Recevez ma bénédiction, au nom du +Père et du +Fils et du Saint-Esprit. Amen !

Fait à Mbuji mayi, le 14 octobre 2020

+Bernard-Emmanuel KASANDA

+ BE Kasanda
Evêque de Mbuji mayi

N.B. : pour une lecture en la célébration du Dimanche de la Mission universelle de l'Eglise

